

COMUNICADO AYUNTAMIENTO DE TERUEL – INTERPEÑAS – SOGA Y BAGA

El Ayuntamiento de Teruel, Interpeñas y la Soga y Baga, después de analizar la situación excepcional creada por la pandemia de coronavirus, han constatado la imposibilidad de celebrar las Fiestas del Ángel 2020. El presupuesto previsto para este evento se destinará a atender las necesidades sociales y económicas derivadas de la enfermedad.

Las Fiestas del Ángel están muy arraigadas entre los turolenses, llevando todos y cada uno de ellos a un vaquillero en su corazón durante todo el año. Son fiestas con actos multitudinarios, que se viven en la calle y en las que la cercanía física entre las personas es inevitable.

Estas entidades consideran imposible la celebración de las Fiestas en esta situación de emergencia sanitaria, velando ante todo por la seguridad y la salud de las personas. El Ayuntamiento de Teruel, Interpeñas y la Soga y Baga mandan un mensaje de solidaridad a todas las familias afectadas por el coronavirus y expresan su más sentido pésame por las víctimas.

En cuanto las circunstancias lo permitan, comenzarán los trabajos para organizar en 2021 la mejor Vaquilla de la historia. ¡Ánimo vaquilleros!

Teruel, 23 de abril de 2020